

Mentions Légales / Legal Notice

Éditeur du site / Site Publisher

- **Nom / Name:** Clément Couyssat
- **Statut / Status:** Auteur-compositeur-interprète (site personnel / artistique)
- **Adresse e-mail / Email address:** couyssatclement@gmail.com
- **SIRET:** 90159478800019

Hébergement / Hosting

- **Fournisseur / Provider:** Vercel
- **Site web du fournisseur / Provider website:** <https://vercel.com>
- **Numéro de téléphone / Phone number:** Non fourni / Not provided

Propriété intellectuelle / Intellectual Property

Tout le contenu présent sur ce site (textes, images, musique, vidéos, graphismes, logo, etc.) est protégé par les lois sur la propriété intellectuelle.

All content on this website (texts, images, music, videos, graphics, logo, etc.) is protected under intellectual property law.

- Les musiques, photos, visuels d'albums et informations personnelles sont la propriété exclusive de Clément Couyssat, sauf mention contraire.
Music, photos, album visuals, and personal information are the exclusive property of Clément Couyssat, unless otherwise stated.
- L'utilisation de ce contenu est autorisée uniquement à des fins personnelles et non commerciales, sauf accord explicite de l'auteur.
Use of this content is authorized for personal and non-commercial purposes only, unless explicitly agreed by the author.
- Toute reproduction, diffusion, modification ou utilisation commerciale sans autorisation écrite préalable est strictement interdite.
Any reproduction, distribution, modification, or commercial use without prior written permission is strictly prohibited.

Utilisation des contenus audiovisuels / Use of Audiovisual Content

Les éléments audiovisuels (extraits musicaux, clips, vidéos live, etc.) présents sur ce site sont protégés.

Audiovisual elements (music samples, video clips, live performances, etc.) featured on this website are protected.

- Toute utilisation, intégration ou réutilisation de ces contenus dans d'autres médias ou plateformes nécessite une autorisation préalable écrite.
Any use, integration, or reuse of this content on other media or platforms requires prior written permission.
- Les fichiers audios ne peuvent pas être téléchargés, copiés ou partagés sans consentement.
Audio files may not be downloaded, copied, or shared without consent.

Données personnelles / Personal Data

Ce site ne collecte aucune donnée personnelle sans le consentement explicite de l'utilisateur.

This website does not collect personal data without the user's explicit consent.

- Aucun cookie publicitaire ou de suivi n'est utilisé.
No tracking or advertising cookies are used.
- Les données transmises via formulaire de contact ou inscription à la newsletter sont réservées à l'usage exclusif de Clément Couyssat.
Any data submitted via contact forms or newsletter sign-ups is strictly reserved for use by Clément Couyssat.

Conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD), vous disposez d'un droit d'accès, de rectification et de suppression de vos données personnelles en envoyant une demande à :

In accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR), you have the right to access, rectify, and delete your personal data by contacting:

 couyssatclement@gmail.com

Cookies linguistiques / Language Preference Cookie

Ce site utilise uniquement un cookie fonctionnel servant à mémoriser la langue d'affichage choisie par l'utilisateur (français ou anglais).

This site uses only a functional cookie to store the user's preferred language (French or English).

- Ce cookie est strictement nécessaire au bon fonctionnement multilingue du site et ne collecte aucune donnée personnelle.
This cookie is strictly necessary for multilingual functionality and does not collect any personal data.
-

Crédits / Credits

- **Identité visuelle, design et contenu / Visual identity, design & content:** Clément Couyssat
 - **Musiques et albums / Music & albums:** Créations originales de Clément Couyssat
 - **Photos:** Réalisées par Clément Couyssat ou utilisées avec autorisation
Photos taken by Clément Couyssat or used with permission
-

Contact

Pour toute question ou demande d'autorisation relative au contenu du site, veuillez écrire à :
For any questions or authorization requests regarding the content on this website, please write to:

 couyssatclement@gmail.com